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В работе рассмотрена история становления института торгов по реализации имущества 
должника в правовой системе Российской империи, а также в советский период. Эффективность 
анализируемого института была осознана на каждом этапе развития государства и права, что 
обусловило применение механизма торгов по реализации имущества должника на протяжении 
длительного времени, а также его отражение в действующем законодательстве. Автор выделя-
ет достижения правового регулирования торгов на каждом этапе развития государства и права в 
XIX–ХХ вв.
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Th e work deals with the history of the institution of bidding for the sale of the debtor’s property in the 
legal system of the Russian Empire, as well as in the Soviet period. Th e eff ectiveness of the analyzed insti-
tute was realized at every stage of development of the state and law, which led to the use of a mechanism 
for bidding for the sale of the debtor’s property for a long time, as well as its refl ection in the current legisla-
tion. Th e author highlights the achievements of the legal regulation of bidding at each stage of development 
of the state and law in the XIX–XX centuries.
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